

Evita Torruco exponer en comparecencia

El titular de la Secretaría de Turismo, Miguel Torruco, evitó exponer ante diputados los resultados de la dependencia que dirige y en su lugar presentó un video.

A diferencia de los Secretarios de Estado que han comparecido ante la Cámara de Diputados con motivo del Cuarto Informe de Gobierno, Torruco no hizo una exposición inicial de viva voz ante los integrantes de la Comisión de Turismo, sino que presentó un video de alrededor de 20 minutos con las cifras del sector en el último año.

"Comparezco ante ustedes para informar el estado que guarda la Secretaría a mi cargo. Presentaré un video resumen de las principales actividades y resultados obtenidos durante el periodo que comprende el informe de labores", indicó.

De acuerdo con la grabación, de septiembre de 2021 a junio de 2022, mejoraron prácticamente todos los indicadores del sector.

El arribo de turistas internacionales, indicó la dependencia federal, aumentó de 22.5 a 29.8 millones, un incremento de 7.3 millones, lo que coloca a México como el segundo destino a nivel mundial, después de Francia.

La Secretaría informó que el ingreso de divisas de visitantes internacionales pasó de 11 mil 286.2 a 21 mil 756.8 millones de dólares. Este incremento de 90 por ciento ubica a México en el lugar número nueve a nivel mundial en esta materia.

Agregó que el gasto promedio de los turistas internacionales aumentó de 277.3 a 424.7 dólares y la población ocupada se incrementó de 3 millones 933 a 4 millones 497 mil, con lo que se superó la cifra histórica de 2020, previo al inicio de la pandemia por Covid-19.

En materia económica, la Sectur prevé que la aportación del sector al PIB nacional sea de 8.4 por ciento en 2022, de decir, un punto porcentual adicional a lo registrado el año pasado.

Sobre inversión privada, informó que fue de 13 mil 760.8 millones, de los cuales 96 por ciento se concentró en la Ciudad de México, Quintana Roo, Yucatán, Campeche y Guanajuato, en tanto que la inversión extranjera directa alcanzó los 3 mil 350 millones.

https://www.reforma.com/evita-torruco-exponer-en-comparecencia/ar2493947?v=1